

# *Le ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers conduit la délégation de Cuba au Forum Chine-CELAC*

---



La Havane, 5 janvier (RHC).- Le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, est arrivé à Beijing à la tête de la délégation de notre pays à la première réunion ministérielle du Forum Chine-CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

La rencontre siègera les 8 et 9 janvier et selon des sources du ministère chinois des Affaires étrangères, le président Xi Jinping, prononcera le discours d'ouverture.

La création du forum de coopération avec la Chine s'est matérialisée au sommet de la CELAC de La Havane, cela fait un an, et la tenue de cette rencontre ministérielle a été décidée au cours de la réunion du Chef de l'État chinois avec les leaders de la Quartette de l'organisation des États latino-américains et caribéens qui s'est tenue au Brésil en juillet dernier.

La réunion ministérielle de Beijing sera précédée d'une rencontre à niveau de fonctionnaires de haut niveau le mercredi 7.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42623-le-ministre-du-commerce-exterieur-et-des-investissements-etrangers-conduit-la-delegation-de-cuba-au-forum-chine-celac>



**Radio Habana Cuba**